

# CASABLANCA FIGHTER “Gran atropellada”



Buscando ganar pegado a la baranda interior, el abanderado del MANSIGOL consiguió su primer triunfo en mediocamino por 4 cuerpos. El hijo de BOBOMAN a sus ocho años fue presentado en excelente forma por ANTONIO ABARZÚA y en los estribos estuvo LENNART P. SILVA quien logró su primer triunfo clásico. CASABLANCA FIGHTER fue el favorito del estelar “Ejército De Chile” y pagó \$2.10 a ganador.



## Premiación Clásico “EJÉRCITO DE CHILE”



El propietario de CASABLANCA FIGHTER don Luis Mancilla Ojeda, recibe del Representante del Comandante de la Brigada Maule, Teniente Coronel don Tomás Díaz Bórquez un obsequio recordatorio

El Mayor de Ejercito don Daniel Quintana Apfelbeck entrega al preparador don Antonio Abarzúa Calabrano un premio por la victoria clásica.



## CARICAO “Excelente estreno pistero”



En su primera presentación en mediocamino, el defensor de la chaquetilla del PLACILLA ganó fácilmente por 6 cuerpos  $\frac{1}{2}$  bajo las ordenes de LUIS AROS HARVEY. El nieto de STUKA está al cuidado de CARLOS NORAMBUENA y pagó \$2.20 como favorito de la competencia.

## DE LAS CHACRAS “Llegó a mediocamino”



Logrando unir extremos, el corredor del stud DALE BULLA venció en forma aplastante al imponerse por 7 cuerpos  $\frac{1}{4}$  y cronometrar 1.02,62 para los 1100 metros. El pupilo de GERARDO MELO y guiado por GUSTAVO VERA superó todos los contratiempos que tuvo en su debut y lo veremos en acción nuevamente el 24 de septiembre en el clásico “Promesa de Potrillos”.

# EL CAMPEÓN DEL SUR

## “Primera copa en mediocamino”



Esta familia de entusiastas hípicas y fanáticos del fútbol, específicamente de Huachipato, vibraron con la victoria de LA UBERLINDA guiada por LUIS PÉREZ. Es el primer triunfo que consigue esta casaquilla en tan sólo unas semanas participando como stud activamente en nuestra pista. Felicitaciones y que sigan las fotografías.